

Sujet: [INTERNET] Enquête Publique de Saint Barbant

De : xavier de La Borderie <xaviardelaborderie@yahoo.fr>

Date : Tue, 16 Oct 2018 11:30:40 +0000 (UTC)

Pour : "pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr" <pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur

Je suis opposé à l'installation d'éoliennes à St Barbant

Ce village est déjà entouré par 2 parcs à Adriers un autre en construction à Saint Martial et 14 enquêtes publiques sur le même sujet dans un rayon de 20 km.

Vous voulez désertifier une zone déjà peu peuplée.

De plus connaissant bien cette région car habitant à Lesterps je peux vous assurer que ces grandes machines sont plus souvent immobiles qu'en mouvement.

Cette région n'a pas de vent sauf pour les bureaux d'étude payés par les promoteurs privés à la recherche de subventions qu'EDF paie grâce à ma facture.

Pourquoi les préfets accordent ils tous ces permis avec la grande pudeur de ne pas les relier entre eux?

Où est leur pouvoir?

Et encore plus où est le pouvoir des sous préfectures Bellac?

A quoi servent toutes ces structures si ce n'est pour remonter les informations du terrain?

Pour toutes ces raisons Monsieur le Commissaire Enquêteur je vous demande de ne pas coder aux sirènes du bien pensant pseudo écologique et de penser en signant votre avis à notre douce et paisible campagne, sa flore, sa faune, ses habitants et ...ses touristes.

Xavier de La Borderie
La Glayolle
16420 Lesterps